

186	UTBM service communication	Puissance 29 n°85	Juin 2012
		Retour sur images	FF1J - festival du film d'un jour 2012 - Jean Claude Tran - chrono d'or - cinéma - NX television



17 au 19 mai : Festival du Film d'un jour

Samedi 19 mai, le cinéma Mégarama d'Audincourt projetait de bien étranges courts-métrages. Comme chaque année, il avait donné rendez-vous aux dix équipes finalistes concourant à la 7^e édition du Festival du Film d'un jour, organisé par les étudiants de l'UTBM. Équipes qui avaient sillonné l'Aire urbaine pour réaliser en cinquante heures, sur le thème « *Ça, c'est fait* », des films créatifs et brillant souvent par leur humour. Présidé par l'acteur Jean-Claude Tran, le jury a décerné le Chrono d'or à *Mascara*, de NX Télévision (Centrale Paris), et le public le prix Coup de cœur à l'équipe GSI Média (ENSGSI de Nancy).